

Un fournisseur d'Apple pollue une rivière

Dossier de la rédaction de H2o
March 2013

Riteng, une division de Casetek, a été prise la main dans le sac : depuis deux ans, cette usine située dans le district de Songjiang a la mauvaise habitude de déverser dans la rivière voisine des polluants qui lui ont valu le sobriquet de "rivière blanche", ou "rivière laiteuse". La faune et la flore y sont depuis devenus pratiquement inexistantes, tandis que l'eau est impropre pour les cultures. À sa charge, Casetek explique qu'il s'agit d'une faute de ses employés en charge du nettoyage annuel de la ligne de production, qui s'est déroulé durant le nouvel an chinois. L'entreprise assure vouloir travailler avec les autorités locales pour se "blanchir" (NDLR. le mot est approprié) des accusations de pollution, et que celle-ci n'est pas en lien avec la production en elle-même. Riteng fournit à Apple des coques arrière pour l'iPad, et travaille également pour d'autres clients comme HP et Asus. Cependant, les autorités estiment qu'il ne s'agit pas d'une première : les polluants déversés dans la rivière sont le résultat des procédés de découpe et de polissage des coques, et non pas d'une opération de nettoyage. De plus, les régulateurs ont découvert d'autres infractions dans cette usine.

MacPlus